



Souvenirs de la  
**Montérégie**

**KASSCROUT**



Une initiative de



POUVOIR NOURRIR  
POUVOIR GRANDIR

*L'Union des producteurs agricoles*

Présentée par

Québec 

Bonjour, mon ami!



Aujourd'hui, j'ai visité un endroit qui me fait penser à la Montée-Régis, c'est la Montérégie. Savais-tu qu'on appelait cette belle région le garde-manger du Québec? Oui, oui, c'est l'une des régions agricoles les plus importantes. Elle compte près de 7 000 fermes. Ça, c'est 35 % de tous les producteurs de la province!

Les principales productions? Les céréales, le bœuf, le lait, les légumes, les pommes, le porc et le poulet. Sans parler du cidre et du vin, que les adultes aiment bien déguster.

J'y ai aussi découvert des cultures moins connues, comme les cerisiers, les argousiers ou les camérisiers. Miam... J'ai le bec bien sucré!

À bientôt!

Eve-Marie xxx